

Public Relations

Bhabinkamtibmas Polsek Klari Selalu Hadiri Peringatan Maulid Nabi SAW di Wilayah Binaannya Mading Masing

[KARAWANG - KARAWANG.PUBLICRELATIONS.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.PUBLICRELATIONS.ID)

Sep 28, 2024 - 13:27



Polres Karawang - Sebagai seorang personil Bhabinkamtibmas dituntut untuk sesering mungkin melaksanakan Kegiatan sambang dan senantiasa hadir dalam setiap kegiatan yang mengundang khalayak ramai di wilayah binaan guna menjaga ketertiban serta mendekatkan diri dengan warga sebagai upaya dalam pemeliharaan Kamtibmas. Jumat (27/09/2024) malam.

Seperti yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang menghadiri kegiatan PHBI Maulid Nabi Muhammad SAW yang dilaksanakan di masing masing wilayah Binaannya.

Hadir dalam kegiatan tersebut yaitu Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha SH diwakili para Bhabinkamtibmas, Kepala Dusun, Ketua PHBI Ustad Saefudin, Toga, Tomas dan Toda serta para jamaah masing masing desa binaan.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.S.I.K., S.H., M.H melalui Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha.SH, saat dikonfirmasi menyatakan bahwa personilnya yaitu Bhabinkamtibmas menghadiri giat Perayaan peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW di wilayah Binaannya dan itu merupakan wujud sinergitas antara bhabinkamtibmas, Bhabinsa dan pemerintah desa dalam setiap kegiatan yang dilaksanakan didesa sebagai upaya dalam pemeliharaan Kamtibmas.

“Kami mengapresiasi kinerja Bhabinkamtibmas yang selama ini aktif hadir dalam setiap kegiatan yang ada di Desa binaannya, hal itu sebagai upaya dalam mendekatkan sosok Polri dengan masyarakat sehingga tercipta hubungan yang harmonis dalam upaya pemeliharaan Kamtibmas” ucapnya.

Lebih Lanjut Kapolsek Klari Polres Karawang berharap “Dengan Momentum Pelaksanaan kegiatan Perayaan Maulid Nabi Muhammad SAW dapat mempererat tali silaturahmi antar umat islam untuk tetap menjaga kekompakkan dan kepedulian terhadap sesama umat beragama” ucap Kapolsek

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain